
PROVINCE DE RÉSOLUTION 2014-06-249
QUÉBEC

Extrait conforme du procès-verbal de la séance ordinaire du conseil de la
MUNICIPALITÉ DE Municipalité de L’Ascension, tenue lundi le 9 juin 2014, à 19h35, à la
L’ASCENSION salle du conseil au 58, rue de l’Hôtel-de-Ville, à L’Ascension, et à laquelle

étaient présents:

LE MAIRE: Yves Meilleur

LES CONSEILLERS: Luc St-Denis poste no 1

L’Ascen.siort Pierre Séguin poste no 2
Danièle Tremblay poste no 3
Réai Mayer poste no 4
Erick Proïetti poste no 5

Était absent: Jean-Louis Ouellette poste no 6

Tous membres du conseil et formant quorum.

Était aussi présente à cette séance, la secrétaire-trésorière et directrice
générale, Hélène Beauchamp.

APPROBATION DU DOCUMENT DÉPOSÉ AU BAPE CONCERNANT
UNE FILIÈRE D’URANIUM

ATTENDU QUE le gouvernement du Québec a mandaté le
BAPE pour étudier les enjeux de la filière uranifère au Québec,
que l’approche du BAPE dans cette enquête et audience publique
est divisée en trois phases et que la première phase en est une
de préconsultation, permettant à la Commission de recueillir
les préoccupations de la population afin d’ajuster sa stratégie
d’enquête;

ATTENDU QUE le conseil a mandaté Monsieur Christian Pilon
pour participer à ces préconsultations afin de faire connaitre au
BAPE les préoccupations de la Municipalité;

ATTENDU QUE Monsieur Pilon a préparé un document intitulé
«les préoccupations sur les enjeux de la filière uranifère au
Québec», en date du 27 mai 2014, qui a été déposé à la Commission
lors des préconsultations le même jour;

ATTENDU QUE le conseil de la Municipalité est en accord avec le
contenu de ce document;

EN CONSÉQUENCE il est proposé par le conseiller Pierre Séguin
et unanimement résolu de faire mention au BAPE à l’effet que le
document intitulé «les préoccupations sur les enjeux de la filière
uranUère au Québec», en date du 27 mai 2014 et préparé par
Monsieur Christian Pilon reflète tout à fait les préoccupations et
positions du conseil de la Municipalité.

COPIE CERTIFIEE
CONFORME ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES CONSEILLERS(ÈRE)

Donné à L’Ascension, ce 20juin 2014

Hélène Beauchamp
Secrétair-trésorière Secrétaire-trésorière et directrice générale

Veuillez noter que le procès-verbal dont cette résolution est extraite, est sujet à
approbation du conseil municipal à une prochaine séance.
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